



Presentación

El estudio y divulgación de la ciencia jurídica es para la Universidad Autónoma de Coahuila un aspecto importante dentro de sus funciones primordiales de difundir la cultura.

Como toda ciencia, la jurídica, es cambiante, por lo que demanda una constante actualización y profundización en diversos temas de derecho.

Es por ello que nuestra Universidad se enorgullece en editar esta obra del doctor y magistrado Manuel González Oropeza, titulada: “El Derecho por entregas”, en la que se abordan distintos temas jurídicos mediante interesantes y profundos estudios que fueron compilados por su autor en esta obra.

Temas como el de las minorías transfronterizas, la migración como derecho fundamental, el fuero constitucional en México o la reforma constitucional en materia indígena, son temas jurídicos que han despertado grande interés y polémica en el ámbito nacional.

De ahí la importancia de estos estudios jurídicos elaborados por el doctor González Oropeza que, adoptando el sistema literario de la novela por entregas, se publica bajo el auspicio de la Universidad.

Esta edición, junto con otras más sobre temas de derecho, son de especial trascendencia para la formación y actualización de los estudiantes y profesores en general y de manera especial para aquellos que se adentran en el conocimiento de la ciencia jurídica.

Estamos seguros de que, además de cumplir con uno de los fines de nuestra Universidad Autónoma de Coahuila, que está celebrando sus primeros cincuenta años de vida, este texto será de significativa utilidad para comprender mejor asuntos que interesan a toda nuestra sociedad y como parte de ella, a los estudiosos del derecho.

En el bien fincamos el saber

Jesús Ochoa Galindo
Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila